
令和４年度第２回姶良・伊佐保健医療圏地域医療構想調整会議（書面会議）
開催結果

標記会議は，新型コロナウイルス感染症の発生状況や事案の内容等を鑑み，書面開催とさせていただ
きました。

１ 意見集約期間
令和５年３月13日（月）から令和５年３月23日（木）まで

２ 委員（委員名簿のとおり）

３ 内容
（１） 報告事項

第１回調整会議の協議結果について
（２） 協議事項

ア 公立病院経営強化プランについて
(ｱ) 霧島市医師会医療センター
(ｲ) 県立北薩病院
(ｳ) その他

４ 協議事項に関する委員の意見等
（１） 公立病院経営強化プランについて

ア 霧島市立医師会医療センター
全委員 18 人のうち，「意見なし」，「よいと思う」等が 14 人，他４人の意見等については以

下のとおり。各委員の意見を，地域医療調整会議の意見として，同院へ提供する。

意 見
・ 新病院の完成を心待ちにしています。とくに高度急性期病床に期待しています。今後も伊佐
市で対応困難な例（循環器，脳神経外科等）の受入をよろしくお願いします。

・ 経営強化プラン実現のために頑張ってください。
・ 急性期医療（高度急性期病床の設置）の充実に期待します。
・ 医療内容については，より専門的になり高度な充実した医療サービスを受けられる内容とな
っていると理解するが，一方で基本方針の一つである業務負担軽減の仕組み構築と医療スタッ
フの確保と働き方改革の両立が出来るのかが難しい課題と考える。

イ 県立北薩病院
全委員 18 人のうち，｢意見なし」，「よいと思う」等が14人，他４人の意見等について

は以下のとおり｡各委員の意見を，地域医療構想調整会議の意見として同院へ提供する。

意 見
・ 特に循環器，消化器の医師確保に今後とも努力いただきたいところです。
・ 第三次中期事業計画が確実に進んでいくことを希望します。
・ 回復期に関して，公的病院としての近隣病院・施設との差異，専門性を検討していただきた
い。

・ 不採算部門についても積極的に取り組み，地域が必要とする医療への対応等地域に無くては
ならない医療機関であると評価する一方，不採算部門への取り組みと，収益確保策・費用削減
策の両立が可能なのか疑問が残る。

ウ その他についての御意見等
全委員 18人が「意見なし」等であった。

【事務局】
各委員からは，プラン内容への反対意見はなかった。公的医療機関としての担う役割へ

の期待や課題等の意見が出された。
今回いただいた御意見等を踏まえ，今後も2025年に向けて各医療機関が担う役割を発揮し，連携

しあえるよう，地域医療構想に係る様々な問題を会議の中で協議・検討したいと考える。


